



## Chère chasseresse, cher chasseur

La chasse est notre passion, pour nombre d'entre nous c'est une évidence, un art de vivre. Quel que soit notre mode de chasse, que l'on soit sur la ligne, à la hutte, dans la traque, à la palombière, nous recherchons tous la même chose : cette émotion qui nous fait rêver et supporter parfois les conditions les plus rudes.

Si elle conserve ses valeurs fondamentales de partage et de convivialité, imperceptiblement, la chasse évolue. En effet, sans s'en apercevoir et tout en s'inscrivant dans les traditions, nous vivons la chasse de façon différente au fur et à mesure qu'avance le temps. Curieux, passionnés, nous avons pour la plupart d'entre nous de plus en plus envie de découvrir de nouveaux gibiers, de nouveaux biotopes, des nouveaux territoires ou de nouveaux modes.

Attentive aux attentes et soucieuse du service qu'elle rend à ses adhérents, votre Fédération a décidé de s'engager dans **l'aventure Cocagne.** 

Première plateforme d'envergure nationale, Cocagne a été créée par des passionnés, avec la participation active des fédérations départementales des chasseurs, pour mettre en place un système simple et efficace, donnant la possibilité aux territoires de partager leurs offres de chasse (cartes, actions, invitations gratuites, de bracelets, de journées de chasse...) et donc à chaque chasseur d'accéder en quelques clics à de nombreuses propositions de chasse disponibles dans la France entière.

Depuis quelques semaines déjà, les territoires de notre département publient leurs offres de chasse avec l'aide de l'équipe fédérale **sur Cocagne.fr.** La saison nouvelle commence bientôt et nous tenions à vous informer de ce nouveau modèle collaboratif et participatif inédit qui **porte nos valeurs de partage et de convivialité.** 

Découvrez votre pays de Cocagne sur Cocagne.fr

En Saint-Hubert Le Président Jean-Luc FERNANDEZ

